

# Notre monde

## INTRODUCTION:

Des puces vont être implantées vers l'âge de 10-12 ans. Les gens vont devenir complètement autonome et n'auront plus besoin d'aller en cours, car l'intelligence artificielle sera en eux. Cette puce sera une résolution aux problèmes, neuronnes défectueux, maladies. Cette puce va relier les signaux entre les neurones existants.

Le problème est que le monde entier aura toutes les bonnes connaissances, plus personne n'ira en cours, personne ne travaillera, plus personne n'aura de vie sociale. Les émotions diminueront, dans notre réalité, certaines personnes disent qu'avoir des émotions est mauvais. Les émotions sont quand même importantes dans la vie des Hommes. Les relations, amicales, amoureuses et tout ce qui s'en suit vont se détruire plus les semaines passeront ...

## le commencement

Le 13 mars 2033, les médias annoncent enfin la sortie des puces, en cours de développement depuis plusieurs années. Cette annonce est affichée dans les rues, sur les grands écrans, les ordinateurs, l'annonce vient instantanément sur tous les appareils électroniques.

Toutes les personnes ayant 10-12 ans et + vont devoir être puce dans le mois qui vient. Les gens ne se rendent pas forcément compte de ce qu'il se passe mais sont plutôt pour, car le monde entier enjoue la chose. Qu'ils soient d'accord ou non, ils n'auront pas le choix. Ils ne se rendent pas compte de l'impact que ça aura.

Le mois passa et tout le monde était enfin puce, à part 1 personne (en Europe). Ce jeune de 17 ans, nommé Louis, s'est caché lors de ce mois pour échapper à la puce. Il va se mettre à la recherche d'une personne, pourquoi pas une fille, pour trouver l'amour et tenter de rétablir le monde. Sachant que les émotions ne vont plus exister, il ne perd pas espoir et a le présentement qu'il y a encore des personnes sur cette planète qui n'ont pas ingéré cette puce dévastatrice, et qu'il n'est pas là pour rien. Après plusieurs semaines de recherches, il finit par trouver, la fameuse fille, dont il avait eu l'espoir. Il décida de la contacter, elle se nommait Sofia et venait d'Amérique Latine, pour pouvoir la rencontrer et élaborer un plan avec elle. Ils finissent par se voir et l'amour éclata entre eux. Ils commencent à faire des recherches et se rendent compte qu'ils ne sont pas les seuls à ne pas avoir été pucés. Ils décident de tous se retrouver, ne sachant pas encore que certains sont là pour les nuire, ils avaient pour projet de récolter des informations pour l'état. Il y avait Sofia et Louis, un autre fille nommée Maya puis un garçon nommé Esteban. Les personnes étaient réellement sans puces mais 2 autres qui étaient tous les deux des gars n'étaient pas présent pour les mêmes raisons. Vu que le monde est surveillé mais que les gens ne sortent plus,

# E avec des nuances

SOURCE RÉEL

- le but de mettre des puces est de remplacer les neurones défectueux ou manquants par des circuits. Pour certaines personnes pensent que de nombreux problèmes peuvent être résolus en reliant simplement les signaux entre les neurones existants.
- Traiter des maladies cérébrales, Alzheimer, Parkinson. Capables d'améliorer les capacités cognitives.



Ils préfèrent se trouver un logement où ils vont y passer quelques temps. Après beaucoup de recherches n'aboutissantes à rien, un jour, ils trouvèrent une idée consistant à partir dans un endroit où ils seraient seuls pouvant vivre leur vie dans la tranquillité. Plus les jours passaient plus ils trouvaient le comportement des deux garçons étranges, pas beaucoup d'émotions, et certains symptômes de la puce, ils décidèrent donc de se retrouver seulement les 4 pour discuter et ils finirent par se rendre compte de la raison pour laquelle ils étaient là. Ils prirent l'avion pour partir dans le fameux endroit, une île, isolée où personne n'allait vraiment. Dans la partie Est du monde. Leur plan était de mentir aux 2 garçons et de leur indiquer une fausse heure de départ et un faux lieu, histoire qu'ils rattrapent l'avion et qu'ils se fassent piéger. Le plan se déroula à merveille, ils atterrissent sur l'île sain et sauf. Les débuts étaient difficiles, car ils devaient tout recommencer à zéro et commencer une nouvelle vie, mais après quelques semaines, ils s'étaient bien adaptés et étaient heureux de la décision qu'ils avaient prises et ne regrettaient rien.

Du côté du monde pucé, plus les jours passaient moins les gens s'occupaient de l'environnement. Tout était en train d'être détruit et le monde finit en ruine. Les gens finirent par mourir peu de temps après. Sofia, Louis, Esteban et Maya étaient bien contents d'avoir une belle vie et d'être épanouies.

A voir dans le futur si ils feront des miracles et que grâce à eux le monde va renaitre.

Elise et Lucie